

# InternationalMedia

SENIN 7 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## LOKASI PERKEMAHAN PRESIDEN DI IKN NUSANTARA

Sejumlah pekerja menyelesaikan lahan yang akan menjadi lokasi Presiden Joko Widodo berkemah di titik nol kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Minggu (6/2). Presiden Joko Widodo direncanakan akan berkemah di titik nol, kawasan IKN Nusantara sekaligus untuk bertemu para tokoh adat serta menyaksikan penampilan karya seni budaya dari beragam suku di Provinsi Kalimantan Timur.

# Minyak Goreng Boleh Diekspor, Pasokan Dalam Negeri Sudah Aman?

Gubernur Jatim mengatakan, jika melihat kebutuhan masyarakat atas minyak goreng dan jumlah produksi minyak goreng yang ada seharusnya mengalami surplus. Kenapa minyak goreng HET suit ditemukan di asar?

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) memastikan Domestic Market Obligation (DMO) dan Domestic

Price Obligation (DPO) untuk pelaku ekspor minyak goreng aman. Kebijakan DPO ditetapkan sebesar Rp9.300 per kilogram.

Menteri Perdagangan, Muhammad Luthfi mengatakan, kegiatan impor atau ekspor di Indonesia tetap lancar karena harga di luar negeri juga bagus.

"Ekspor lancar, yang kemarin itu kan masih terjadi banyak

kebingungan saya memastikan pada pagi hari ini, di pasar Kramat Jati dan saya akan pergi ke pabrik dan berbincang dengan pemilik pabrik untuk memastikan bahwa itu berjalan baik ke pabrik dan akan terus kami evaluasi," kata Luthfi saat ditemui, Jakarta, Minggu (6/2).

Kemudian, kebijakan ini ditetapkan dengan mempertim-

bangkan hasil evaluasi pelaksanaan minyak goreng satu harga yang telah berlangsung selama satu minggu terakhir.

"Saya sudah katakan saat ini kita tengah menetapkan yang Domestic Market Obligation (DMO), bagaimana caranya supaya pelaku pasar memberikan minyaknya

Bersambung ke hal 11

## Baru 4 Hari Menjabat, PM Peru Mengundurkan Diri

LIMA (IM) - Perdana Menteri Peru, Hector Valer, mengumumkan pengunduran dirinya dari jabatannya, hanya empat hari setelah ditunjuk untuk mengisi posisi tersebut.

Mundurinya Valer, yang diumumkan menyusul tuduhan bahwa dia memukul putri dan mendiang istrinya, kembali menciptakan kekosongan kepemimpinan baru di negara Andes itu.

Presiden Pedro Castillo mengatakan pada Jumat (4/2) dia akan merombak Kabinet sehubungan dengan tuduhan tersebut, tetapi tidak membahas apakah Valer akan pergi.

Castillo sekarang harus menunjuk kabinet keempatnya hanya dalam enam bulan, yang katanya akan memasukkan perwakilan dari berbagai kelompok

politik. Tidak jelas kapan pengumuman kabinet baru ini akan dilakukan.

Castillo, mantan guru sekolah dan anggota partai Marxis-Leninis, semakin bergerak ke kanan sejak menjabat Juli lalu. Perdana menteri pertamanya adalah pemimpin partai sayap kiri, yang digantikan pada Oktober oleh politisi kiri moderat, sebelum Castillo menunjuk Valer minggu ini.

Valer adalah seorang anggota parlemen dan Katolik konservatif yang mencalonkan diri dengan partai sayap kanan sebelum membelot untuk bergabung dengan blok Kongres yang bersahabat dengan Castillo.

Perdana menteri Peru adalah sosok yang kuat. PM adalah kepala

Bersambung ke hal 11

## Petisi Tolak IKN Nusantara di Kaltim Sudah Ditandatangani 7.515 Orang

JAKARTA (IM) - Mantan Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Busyro Muqoddas bersama 44 tokoh lainnya menggalang petisi menolak pe-

mindahan dan pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, di Kalimantan Timur.

Petisi penolakan IKN Nusantara diprakarsai oleh Narasi

Institute itu digalng melalui situs charge.org dan ditujukan oleh presiden Joko Widodo, DPR, DPD

Bersambung ke hal 11

## Danpuspomad: Pelapor KSAD Dudung Minta Jadwal Ulang Pemeriksaan

JAKARTA (IM) - Komandan Pusat Polisi Militer Angkatan Darat (Danpuspomad) Letnan Jenderal Chandra Warsenanto Sukotjo mengatakan, pelapor Kepala Staf

Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abdurachman meminta jadwal ulang pemeriksaan. Sedianya, tim penyidik Puspomad memeriksa pelapor pada Jumat

(4/2) kemarin. Jenderal Dudung dilaporkan terkait pernyataannya yang dianggap

Bersambung ke hal 11

## Lima Obat Covid-19 Tak Lagi Ampuh, Ada Ivermectin dan Plasma Konvalesen

JAKARTA (IM) - Ketua Satgas COVID-19 Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Prof Zubairi Djoerban melalui akun Twiternya mengungkapkan, lima jenis obat yang sempat digunakan untuk mengobati pasien Covid-19 terbukti tidak bermanfaat.

Kelima obat tersebut yakni Ivermectin, Klorokuin, dan Oseltamivir. Selain itu juga plasma konvalesen dan Azithromycin.

"Untuk Oseltamivir dan Azithromycin itu ada lima penghimpunan profesi yang menyatakan bahwa itu tidak boleh dipakai lagi, di Kementerian Kesehatan (Kemenkes), telah mendengar itu, dan tidak lagi membolehkan pemakaian itu,"

ujar Zubairi kepada wartawan, Minggu (6/2).

Melalui akun Twiternya @ProfesorZubairi, ia menjelaskan, Azythromycin tidak bermanfaat sebagai terapi Covid-19 baik skala ringan serta sedang, kecuali ditemukan bakteri selain virus penyebab Covid-19 di dalam tubuh pasien.

Sementara itu, Oseltamivir merupakan obat untuk influenza dan tidak ada bukti ilmiah yang menyatakan bisa digunakan untuk pengobatan Covid-19.

"Bahkan WHO sudah menyatakan obat ini tidak berguna untuk Covid-19. Kecuali saat

Bersambung ke hal 11



## FESTIVAL BANYUWANGI IMLEK 2022

Kelompok seni Barongsai menghibur pengunjung pada Festival Imlek di Klenteng Hoo Tong Bio, Banyuwangi, Jawa Timur, Minggu (6/2). Pada perayaan Tahun Baru Imlek 2573 yang dikemas dalam even Banyuwangi Festival 2022 itu menampilkan kesenian masyarakat Tionghoa seperti barongsai dan naga liong.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menyambut Tahun Baru dengan Membina Berkah dan Kebijaksanaan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!  
Lomba Desain Stasiun Kota MRT, Juara I Dapat Hadiah Rp160 Juta

PT MRT Jakarta mengadakan sayembara untuk desain bangunan Stasiun Kota MRT Jakarta.

Sayembara dibuat untuk menarik partisipasi publik, khususnya komunitas arsitek Indonesia untuk memberikan gagasan terkait desain Stasiun Kota MRT Jakarta yang ikonik.

"MRT bekerja sama dengan IAI Jakarta untuk menyelenggarakan sayembara desain Stasiun Kota MRT Jakarta," kata Corporate Secretary Division Head, Rendi Alhial, Minggu (6/2).

Rendi menjelaskan, sayembara ini dibagi menjadi beberapa tahapan, di antaranya tahapan pendaftaran, pengumpulan karya dan tahapan penjurian.

Tahapan pendaftaran dimulai sejak 3 Februari 2022 hingga 4 Maret 2022.

"Untuk tahapan penjurian sendiri dibagi menjadi dua tahap yaitu penjurian tahap

Bersambung ke hal 11

## Gara-gara Pembesaran di Dada, Seorang Pria Tak Lolos CPNS

MENTERI Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPAN-RB) Tjahjo Kumolo angkat bicara soal calon pegawai negeri sipil (CPNS) yang tak lolos seleksi di suatu kementerian karena mengalami pembesaran di bagia dadanya.

Menurut Tjahjo, tidak lolosnya CPNS bernama Dwiki Andoyo yang menjadi viral di media sosial itu adalah keputusan yang mengada-ada.

"Menurut saya keputusan yang mengada-ada sampai postur tubuh jadi penilaian lolos atau tidaknya seleksi," ujar, Minggu (6/2).

Tjanjo menyatakan sistem penerimaan CPNS telah dibangun sedemikian rupa agar ketat dan transparan. Namun, menurutnya, selalu ada saja pihak yang "bermain" dalam seleksi penerimaan.

"BKN akan memberikan clearance," kata Tjahjo.

Dwiki sebelumnya menerima jawaban

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.450,00	14.275,00
SGD	10.912,00	10.597,00
AUD	10.335,00	10.135,00
EUR	16.668,00	16.393,00
HKD	1.892,00	1.807,00
GBP	19.804,00	19.489,00

Jumat 4 Februari 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>